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出席報告
一

欠席者（７名）病欠（２名）
布施、金井、加藤、岡本、辻、渡辺、山中 司 会 S A A

ソングリーダー
古木勝治君
中 西 功 君

「それでこそロータリー」

ゲ ス 卜 〉

深尾賢君（相模原南）
鈴木竹次郎君、籔内宏雄君、竹中滋治君
南雲浩一郎君、馬塲保也君、黒田忠男君（大和）

< 委 員 会 報 告 〉

職業分類委員会委員長有沢昭二君
新会員候補者の推薦がございましたので新しい職

業分類の追加をお願い致します。
マイクロモーター製造

現在充填職業は54,未充填職業は41です。
社会奉仕委員会委員長石渡英二郎君
当委員会の今年度最大の行事でございます身体障

害者、野外レクリエーション一太陽のもと緑と遊
ぼう一を６月９日旧)に実施致します。
場所：引地台公園
集合場所：南林間駅東口広場９時30分

大 和 駅 西 口 ９ 時 3 0 分
雨天c酬易合は詞虹豊惣〕体裁官を使用させて頂きますｂ

< ビ ジ タ - 〉
ｏ皆様のお手許に新会員候補者のお知らせ（藤沢

孝行氏㈱オリオンエレクトロニクス代表取締役）
が届いていると思います。どうぞご検討下さい。

一

< 会 長 報 告 〉
ｏ次回30日は26日の家族会に振替のため例会はこ

ざいませんのでご注意下さい。
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１ ．真実かどうか
２．みんなに公平か

Ｓ・好意と友 ! |青を深めるか
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か
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本日のプログラム ５月２６日

第３回家族会於科学万博会場

次 週 予 定
松原信吾氏（松竹㈱助監督）

６ 月 ６ 日

｢映画製作よもやま話’
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｢亮--祠おめでとうございます。
お 誕 生 日 小 林 勇 君 （ ５ 月 2 4 日 ）

実施内容は引地台公園の中にある人工の小川での

金魚すくい、焼きそば、綿あめの提供、風船遊び
会員の皆様も童心に返って遊んで下さい。
会員の皆様の役割分担は（◎印責任者）

天幕設営：◎藤田さん、二見さん、高橋さん、
富沢さふ長野さん､金井さん､細野さん

焼そば：◎上村さん、松本1ヨさん、松崎さん、
古川さん、伊潤司さん

金魚すくい：◎後藤さん、親睦委員全員
弁当：◎小島さん、長野さん、古田士さん
飲物：◎伊藤関さん、布施さん

写真：◎松本日さん、原田さん
風船遊び：◎橋本さん、中西さん、鈴木さん
火元取締・会場清掃監督：◎寺田さん､古木さん

伊藤さん、岡本さん

進行係：◎北砂さん、菊地さん、神作さん
救急班：◎亀谷さん、芦田さん、上田さん、

有沢さん、播さん

輸送：南林間を山中さん､大和西口を古郡さん
場所が公園のため火気は一切厳禁になっておりま
すが、特別に条件つき（責任をとる）でお借りし
ました関係上、火元取締・会場清掃は厳重に監督
していただきたいと思います。

進行係の北砂さん、菊地さん、神作さんは知恵遅
れの方がいらっしゃいますのでよくまとめていた
だきたいと思います。

役割分担の中に入っておられない方々がまだあり
ますが、その方々は出て頂けるという確信のある

方ですので敢えて名前は出しておりませんが必ず
ご出席をお願い致します。

以上ですので皆様のご協力をお願い致します。
親睦活動委員会委員長後藤定毅君
５月26日旧)は家族会で科学万博に行く訳ですが、

朝食は軽食を用意致します。昼食は会場内が自由
行動のため各人ですませていただきます。夕食は
親睦活動委員会で考えます。
帰路は午後６時30分～７時頃を予定しております。

< 卓 話 〉 寺 田 伍 六 君

「ロータリー情報」
１年間情報活動に皆様ご協力下さいましてあり

がとうございました。その中で今期猪熊会長か

「見なおそう」と云う言葉をターゲットの最初の
言葉に据えておられるわけです。
「見なおそう」という言葉は広範な意味が含まれ
ておりまして、いろいろな面があるかと思われま

すカミ今期情報委員会も忙しく動いた様な気も致し
ておりますカミ本当のロータリーの見直しという事を行
なう機会がございませんでした｡糊こ手続要潭等を新し

く入られた方が多かったものですから親睦も含め
て、勉強会等も形の上では行なった訳ですが今後

皆様方の御精進をお願いしたいと思います、

本日お手許に古い手続要覧の中には載っておりま
すが、新しい1984年版の手続要覧から削除されま
したロータリーの基本であると言われております

社会奉仕理念、決議23～34-これは1923年の国際
大会で決議されたもの-社会奉仕に対するロータ
リーの方針をコピーしたものをお配り致しました
のでこ､覧下さい。

もう一つ「職業奉仕の道徳律」というコピーもお
手許にお配り致しました。これは大変浮き沈みを

致しました問題の職業倫理訓でありますが、ここ
１～２年のロータリーの友の中にも数回に亘りま

して、この決議が消えてしまったという事は大変
惜しいということでいろいろな論議がかもし出さ
れております。ここにあげておりますのは、第６

回ロータリー国際連合年次大会という時代に（1915
年）決議されました職業倫理訓というものです。
これは11条の構成から出来ておりますが、手続要

覧には載っておりませんので大切にお手許に記録
として保管していただければ幸いです。
「大連クラブの宣言」というコピーもお手許にあ

へ

へ



ると思いますが、昭和７年頃大連が日本の領土と
なっていた時代、日本精神が非常に高揚されてい

た時代でして、ロータリー網領を翻訳によらず、
日本風に表現したもので５ケ条にわたるものです。
立派な文献ですのて伺じくお手許に保管して下さい。

以上が情報委員会としての勉強の資料として皆
様方に差し上げる為に作りあげたものです。
道徳律、大連宣言、社会奉仕理念についてそれぞ

れお含みおきいただきたいと思います。
次にクイズをしてみたいと思いますが、これは
ロータリーの友のクイズ欄に約１年間に亘り記載

されていたものを移しかえたものです。

して追加された合計３名。

問５：クラブ役員は会長、会長エレクト、副会長

幹事、会計と定められていると思いますが
正しいでしょうか？
答：違います。SAA(会場監督)力功Uわる。

問６：例会は通常昼食時の１２：３０～13:30と決め

られている様ですが定例に以外の時間帯が
選べますでしょうか？
答：選べます。朝８時から開かれているク
ラブや夜間のクラブもあります。

問７：地区大会はガバナーの自由意志で場所日時
を定めて良いでしょうか？
答：出来ない。毎年度ガバナーと地区過半

数のクラブ会長の合意により決定する。
問８：地区大会は２日間ですか。そして２日間出

席した会員はメークアップ２回分と認めら

れますか？
答：会期は少なくとも２日間以上とすべき
である。そして本会議とグループ討論会

が総計９時間に亘り充当されなければな
らない。理事会は、１日では充分なプロ

グラムを織り込めないと考えていますｂ
又、２日間の出席者は２回分のメークア
ップが認められている。

問９：地区大会に出席するRI会長代理は他地区
より派遣されるのでしょうか？

答：そうです。自分の地区の大会にはRI
会長代理として出席出来ない。

問１０：ポールハリス・フエローは1000ﾄﾉﾚを１回で
ロータリー財団に寄付した人でしょうか？

答：違います◎１年間のうちに1000ドルロ
ータリー財団に寄付すればポールハリス

・フエローとなります。

問１１：ポールハリス準フエローは最初に100ドル
をロータリー財団に寄付し、その後900ド
ルを10年間に亘って分割寄付することを明

示し実行すれば良いでしょうか？

へ

ロータリークイズ

問１：８０年前の1905年２月23日に３人でロータリ
ークラブの第１回会合を開いたのがその誕

生でありますが、その５年後に「全米ロー
タリークラブ連合会」がシカゴで開催され

ました。さて、その時推が初代会長に選

出されたでしょうか？
答：ポールハリス

問２：ロータリークラブの管理主体は会長と幹事
でしょうか？
答：違います。理事会が管理主体です。

問５：同一の職業分類に２名の候補者があります。
条件は総て対等であり同等の資格者です。

唯年令に相違があります。年長者を選ぶべ
きでしょうか？
答：違います。若い人にクラブの平均年令
をさげを目的で選びます。

問４：あるクラブでは外科医３名が入会しています。
どのような事情でしょうか？

答：正会員１名、そのアデイショナル正会
員１名、そして他の１名は他クラブに会
員として在籍経験のある外科医であって、
事業所及び住居がクラブのテリトリーの
中に在るので、先に入会している２名の
承諾を得た上でアディショナル正会員と

へ



南雲浩一郎君（大和）お世話になります。

馬塲保也君（大和）久しぶりにお睦蔀こなります。
黒田忠男君（大和）お世話になります。

小林勇君お誕生日祝って頂き有難うござい
ます。

高橋政勝君①先日は亀谷先生に大変お世話にな
りました。②今日は早く帰らせて頂きます。

後藤定毅君四クラブゴルフコンペ風邪のため
前原ゴルフ会長に迷惑をかけました。お詫び
と、私が出ていれば強い私に負けた人の為に
スマイル。

清水洋三君新らしいスマイル法の試みの成功
を祝ってスマイル。

長谷川清一君「おやじの小言」の額を落札しま
した。

答：その通りです。
問12:GSEに女子参加が出来ると聞きましたが

女子２名と男子３名のグループ派遣が許さ
れますか？

答：だめです。男女混成は不可。女子だけ
の編成なら良いとの事。やはり女は乗せ

ないロータリーです。
問15:3Hプログラムとは何を意味する言葉でし

ょうか？

答：保健、飢餓追放、人間性尊重が主眼の
プログラムです63年前に開始され２年間
で41ケ国44件が実施されています。

支出累計は約24億円に達しました。今年

度は約10億円の予算で15件の新事業が追
加されています。それは医療衛生、農業
村落開発、裁培と漁業育成等です。

問１４：ロータリークラブ会員は宗教人報道機関員に

限り蝿三人の原則を守らなくてもよろいか？
答：違います。外交官が含まれていますの
で３業種です。

問１５：米山梅吉氏（当時三井銀行重役）力東京ク
ラブを大正３年に創立されたとありますが
スポンサークラブと特別代表はどのように

なっていたでしょうか？

答：ダラスロータリークラブがスポンサー
となり、同クラブ会員の福島喜三次とい

う人だそうです。
問１６：ロータリークラブへの入会金の制限が国際

ロータリーで定められておりますか？

答：定められています。入会金は30ドル

（約5000円）以上となっている。

へ

会長からの挑戦
1984-85年度国際ロータリー会長、カルロ
ス・カンセコ博士が全ロータリアンに「見つ
けよう、奉仕の新生面」に取り組むよう要請
している。３-Ｈボランティアとして、また
世界社会奉仕プロジェクトの参加者として、
遠く離れたロータリー地域まで船出しようと
する人もいれば、自分のクラブ内、地元地域
社会でロータリーの力を伸ばそうとする人も
いる。
いずれの道を選ぶにせよ、ロータリーとま

だ出会っていない人の中から有望なロータリ
アンを見つけるよう細心の注意を払い、「超
我の奉仕」を実践する効果的な方法を求め続
けよう。
「発見の時代」を切り開くのは私達である。

へ

一朝一夕のことにあらず

途方にくれたとき、私は、石工力§岩石を割
るのを見に行く。恐らく100回も打ったのに裂
け目すらできない。しかし、101回目の一撃
で岩石は二つに割れる。私は知っている。二
つに割ったのは最後の一撃ではなく、それま
でに積み重ねられた成果であることを。

．“ジャコブ・リイス、米国のソーシャ
ル・ワーカーで作家

<スマイルボックス〉委員長北砂富三君
鈴木竹次郎君（大和）お邪魔しました。宜しく
お願い致します。

籔内宏雄君（大和）本日も宜しくお願い致します。
竹中滋治君（大和）本日も宜しくお脇､致しますｂ


